
30.09.2022

Beschaffung neuer Straßenbahnen für einen Eigenbe-
trieb der Landeshauptstadt Erfurt

Ich frage die Landesregierung:

1. Welche einzelnen Anträge der Landeshauptstadt Erfurt zur finanzi-
ellen Förderung aus Landesmitteln zur Beschaffung neuer Straßen-
bahnen eines Eigenbetriebs der Landeshauptstadt liegen der Lan-
desregierung aus den Jahren 2015 bis 2022 vor (Gliederung nach 
Eingangsdatum unter Angabe der finanziellen Förderhöhe und Sta-
tus)?

2. Welchen Einfluss hat die aktuelle Preisentwicklung auf bisher zu-
gesagte und noch nicht abgerufene finanzielle Fördermittel zur Be-
schaffung neuer Straßenbahnen für einen Eigenbetrieb der Landes-
hauptstadt Erfurt?

3. Welche Fördermittel in welcher finanziellen Höhe kann die Landes-
hauptstadt Erfurt auf Landesebene zur Beschaffung neuer Straßen-
bahnen für einen Eigenbetrieb der Landeshauptstadt beantragen?
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